
 

COMUNE DI CAPRIASCA 
Municipio 

Piazza Motta, CP 165, 6950 Tesserete 

 
 

Risposta all’interpellanza di Marco Quadri concernente le modifiche al 
Piano regolatore approvate dal Consiglio comunale 
 

        6950 Tesserete,13 maggio 2014 
        Ris. mun. no. 322 del 12.05.2014 
 
Egregio Signor Quadri, 
 

la ringraziamo per la sua interpellanza con la quale chiede in che forma gli emendamenti 
sul Piano regolatore relativi alla protezione dei meli, alle strade panoramiche ed ai punti di 
vista approvati dal Legislativo, siano stati  introdotti nel PR. 
 

Innanzitutto ci preme rilevare che siamo tuttora in attesa dell’approvazione del Piano 
regolatore da parte del Consiglio di Stato. In proposito abbiamo recentemente sollecitato il 
Dipartimento del territorio (DT), il quale ci ha indicato come possibile data di approvazione 
l’autunno del corrente anno. 
Ad ogni buon conto il DT non ha ancora iniziato le consultazioni riguardanti gli oltre 150 
ricorsi depositati dai cittadini; per i quali ci hanno comunicato di voler procedere con 
l’evasione nei prossimi mesi.  
Ricordiamo che tra questi ricorsi alcuni concernono le problematiche relative alle strade 
panoramiche, ai punti di vista ed alle NAPR, mentre nessuno verte sulla salvaguardia dei 
meli. Di conseguenza al momento non ci è possibile ritenere gli emendamenti citati 
introdotti ed acquisiti nel futuro PR. 
 
Aggiungiamo che vi sono poi alcune varianti per le quali lo scorso mese di ottobre 
abbiamo sottoposto al DT, in via preliminare esenza aver ancora avuto riscontro, il 
rapporto del pianificatore. Ci riferiamo in particolare alla questione relativa al deposito ARL 
(vincolo mappale n. 138), che nel frattempo è stato edificato conformemente alla licenza 
edilizia rilasciata precedentemente all’emendamento proposto ed alle modifiche al piano 
del traffico (sistemazioni stradali che concernono Via Bigorio, Via Battaglini, rotonda 
Stazione Tesserete e strada panoramica San Matteo).  
Queste procedure proseguono parallelamente all’iter in corso e quindi non dovrebbero 
interferire con l’approvazione del Piano regolatore. 

 
 
 

Distinti saluti. 
 
 

 
PER IL MUNICIPIO 

  Il Sindaco:      Il Segretario: 
  Andrea Pellegrinelli     Davide Conca 


